

🚫二年生が国内研修に行ってきました🚫

10月31日～11月5日の5泊6日で、2年生が国内研修に行ってきました。例年、立命館慶祥高校では海外での研修となるのですが、今年は新型コロナウイルスの影響を受けて、国内での実施となりました。それぞれの学習テーマを持つ9コースの中から自分の希望のコースを選択し、事前学習→現地学習→事後学習の流れの中で、普段できない体験を通して学びを深めていました。



～選手の声～

2年 齋藤大駆

今回は戦争や海洋汚染をテーマとした研修旅行でしたが目的地の座間味島についてまず思ったことは海の美しさです。海は透き通っていて、その海の中には多くのサンゴ礁が広がっていました。研修では浜辺のゴミ拾いをしました。こんなにきれいだと思っていた海にもプラスチックや金属などのゴミが落ちていました。自分は実際に海の中で生息する魚やウミガメなどを見たのでこの問題の深刻さをより感じられました。普段の生活ではできない貴重な体験ができて本当によかったです。

2年 杉本晃野

沖縄の伝統的な文化。私はこれを今回の研修で実際に見て体験して来ました。自然が大半のイメージを占める沖縄ですが、この体験をすることによってもっと沖縄の観光産業や伝統文化に目を向けて沖縄を感じることができ、普段は考えることの無いようなことを考えて、楽しむ事と同時に学ぶこともできた研修でした。この研修をこれだけで終わらせるのではなく、この経験や考えたことをどう活かしていくかが次に自分がすべき事です。今年のオフは考えてアウトプットすることがテーマでもあるので、この刺激のある体験を大いに活かして来年の野球の結果にも繋がればベストだと思います。

2021年 12月 2日